

所

小

っ

子



学校だより 令和7年4月 No.1

学校教育目標  
 ○あたたかい心  
 ○よりかしこく  
 ○よりたくましく

所沢市立所沢小学校

## ご入学 ご進級 おめでとうございます

校長 関根 祐一

彩を保ってくれている桜と、学校の木々の芽吹きが織り成す瑞々しい輝きが、子どもたちの新たな一步を応援してくれているようです。春爛漫のうららかな景色の中で新年度、令和7年度がスタートいたしました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

私は、このたびの人事異動により 戸村達男校長の後任として着任いたしました関根祐一（せきね ゆういち）です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今年度は、新入学児童163名を迎え、全校児童1054名での出発です。所沢小学校が保護者の皆様、地域の皆様とともに培ってきた豊かな伝統を継承し、子どもたちが皆本来もっている「できるようになりたい」「成長したい」「がんばりたい」という思いを大切に、職員一丸となって教育活動を進めてまいります。

本年度も、保護者の皆様や地域の皆様の温かなご支援とご協力をいただきますよう、よろしくをお願いいたします。

昨日の8日（火）に163名の新1年生と保護者の皆様をお迎えし、入学式を挙行することができました。また、入学式に先立ち、午前中には放送と動画による第1学期始業式を行いました。始業式後の各学級の活動を見ましても、皆、新しい友達や先生との出会いに目を輝かせていました。これからの1年がとても楽しみです。始業式の中では、子どもたちに、「しっかりと目標・めあてをもちましよう。」「気持ちのよい“あいさつ”をしましよう。」「自分と友達のよいところをたくさん見つけましよう。」という話をしました。自分のよさがわかり友達とわかり合って“学び合える”子、自分のよさを発揮して“進んで行動できる”子へ更に前進してほしいと願っています。

### 継承と創造 —学校教育目標を受け継ぎ、歩を進めます—

【学校教育目標】

**「温かい心を自ら育み、より賢く、より逞しくあろうとする児童の育成」**

